

中部日本ニュース

シネスコ版

高新ニコース 16.325
85愛媛新聞ニコース 17.153
平河新聞ニコース 16.166

No. 490

38.6.-7

一、アユ解禁

— 神奈川

六月一日から東京近郊のアユ漁が解禁され、東京のつり天狗たちは前夜から続々と近郊の川へくりだし
ました。

川岸の草むらで夜明けをまち夜明けと同時に一斉につりはじめるのです。

神奈川県酒匂川などは戦後最高の人出で魚の数より人の方が多いいほど。それでも二十センチ級の大物を
つきつきとつり上げ太公望のたいごみを味っていました。

一、両陛下と「歓談

タイ国王ご夫妻

— 東京

タイのプミボン国王ご夫妻を歓迎する晩さん会が五月二十九日夜、宮中で開かれました。日本側からは
天皇皇后両陛下をはじめ皇太子さまや池田首相なども出席。両国の親善と繁栄を祈って乾杯がかわされま
した。

東洋一のベストドレッサーと呼ばれるシリキット王妃の美しいお姿が人目をひきました。

一、早稲田一矢をむくいる

— 早慶二回戦

東京六大学野球春の優勝をかけて伝統の早慶戦が行なわれました。慶応強しという戦前の予想を覆えし
早稲田は気力で慶応を破り、秋春連続優勝に待ったをかけました。

この日六万の観衆が集まり伝統の早慶戦独特の雰囲気、神宮の森は沸きかえりました。

アイモ風土記

一、史跡の町

— 山口県萩市

日本海に臨む山口県萩市は、戦国の名将毛利氏の城下町で、幕末には尊王攘夷の策源地をなした明治維
新ゆかりの地です。だが、近世史除幕の原動力をはぐくんできたこの町も、産業の発展には恵まれず、僅かに
伝統の「萩焼き」の他二、三の土着産業を数えるのみ。山陰のきびしい風土に阻まれて、資本主義発達の
ラチ外に置去られてしまったのです。然し、萩は日本でも数少ない「史跡の町」として、逆にその稀少価
値に活路を見い出そうとしています。古風な武家屋敷には、土がいまにもとび出してきそうなる程、幕末の
姿が、そっくりそのままの姿勢で息づいているのです。さらには、松下村塾をはじめ維新の元勳を生んだ
ゆかりの史跡も見られ萩は町全体が文化財でもあるのです。

663 282 188 79 114